



iPlaya amplía su base de datos para incluir las playas de Portugal. La app recoge, además, las medidas de seguridad establecidas por cada municipio para la temporada de verano de 2020.

La app iPlaya, que desde 2010 ayuda a miles de usuarios a elegir playa en España, ha dado el salto este año a Portugal, incorporando casi 800 playas del país vecino, para incluir un total de **más de 4300 playas**.

Durante la temporada de verano de 2020, se hacen necesarias medidas especiales para garantizar la distancia social y la seguridad en las playas. La Agência Portuguesa do Ambiente, en el caso luso, y cada municipio en el caso español, han determinado las necesidades concretas de cada playa, estableciendo límites de aforo en las que suelen estar más concurridas. iPlaya se ha preparado para recoger toda esta información, incluyendo un nuevo apartado en el detalle de las playas con la ocupación en tiempo real en los casos en que este dato está disponible (de las más de 500 playas controladas por la Agência Portuguesa do Ambiente, y de las playas de municipios como Barcelona, Cartagena o Gijón), o el listado de normas, cartelería, o enlace a la web municipal con información sobre las mismas.

iPlaya está disponible para su **descarga gratuita** en el [App Store](#) y el [Play Store](#).

